

# Azota el frío a tlaxcaltecas; piden ayuda

»» **Carecen de medicamentos y cobijas; llegan a bajo cero en Hidalgo**

**ANA LAURA VÁSQUEZ**  
CORRESPONSAL

**ALTZAYANCA.-** DESDE EL amanecer, en la comunidad de La Garita, municipio de Altzayanca, se registró la caída de aguanieve, lo que obligó a los vecinos del lugar a encender fogatas y abrigarse para protegerse del frío.

En esta localidad, ubicada a 3 mil 200 metros de altitud, habitan más de 500 personas, las cuales aseguraron que a la fecha no han recibido apoyo alguno por parte del Gobierno local para enfrentar el frío.

La Garita se encuentra en un área accidentada, entre cerros, a casi dos horas de la capital, de las cuales 40 minutos son de terracería, en un camino angosto, donde apenas cabe un automóvil.

Los vecinos de este poblado resistieron temperaturas de dos grados centígrados, lluvias y ráfagas de viento.

Consuelo Parada Carmona, habitante de este lugar, indicó que la población recibió insumos para el frío en noviembre, cuando las temperaturas eran tolerables.

En Hidalgo, un fuerte frío producto de heladas en varios municipios, así como briznas y ligeras rachas de viento se resienten en la mayor parte del estado.

El Sistema Estatal de Protección Civil, dio a conocer que las temperaturas pronosticadas por el Servicio Meteorológico Nacional es de los tres y seis grados centígrados.

Sin embargo, en municipios del Valle del Mezquital así como los de la región del Valle de Tulancingo, bajó el termómetro hasta los cero y menos dos grados producto de las heladas.

Y en Querétaro, las temperaturas gélidas se mantendrán, al menos en las próximas 48 horas, al grado de que en las zonas altas de la entidad podrían registrarse hasta cuatro grados bajo cero, informó ayer el gerente estatal de la Comisión Nacional del Agua, Sergio Loustanou Velarde.



Continúa en siguiente hoja

Fecha <b>16.01.2009</b>	Sección <b>Nacional</b>	Página <b>11</b>
----------------------------	----------------------------	---------------------



Ana Lilia Vásquez

En la comunidad de La Garita, del municipio de Altzayanca, Tlaxcala, se registró la caída de agua nieve como consecuencia del frente frío 24. Alertan por el riesgo de nevadas.